

NO LES SALVARÁ LA PALABRA, NO LES SALVARÁ LO APRENDIDO; LES SALVARÁN LAS OBRAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de enero de 2011
Canal: José Luis Sánchez Acosta

NO LES SALVARÁ LA PALABRA, NO LES SALVARÁ LO APRENDIDO; LES SALVARÁN LAS OBRAS, LES SALVARÁN TU POSICIÓN COMO SER, ESO LES SALVARÁ.

[20110130] Bienvenidos sean vosotros, hermanos míos, apacientense, deben sentirse tranquilos, dispuestos a seguir por el camino de regreso al Padre. Hoy es vuestro día de regreso, regresen, vosotros son el punto exacto de todas las cosas, vosotros son el Origen de todas las cosas que existen, que ven tus ojos en esta Tierra. Siendo vosotros el Origen, solo basta reafirmarte, reafirmarte en ti mismo, que llegues a comprenderte como la fe infinita, como la fe pura.

Yo les saludos y les bendigo en esta hora, es el momento que te reanimes y comprendas que eres el Punto Exacto de todas las cosas, es necesario que te comprendas, es necesario que te ames, que os se crean la Fuente, porque son la Fuente, de vosotros ha surgido todo, pero todo, mis bien amados, todo lo que hoy poseen vosotros, todo lo que tienen, todo lo que han tenido, lo que tienes y lo que vas a tener es tuyo. Solamente tienen que recordar que son vosotros los autores y cada uno de vosotros está viviendo el momento. Está el que vive en penumbras, están aquellos que viven en sus mundos. Y vosotros ¿dónde estás viviendo? ¿Qué estás haciendo? ¿Con qué intensidad lo estás realizando?, porque si bien, amados míos, todo lo que haces, es porque lo haces con esa intensidad mayor en tu vida y por eso tenéis todas las cosas que has realizado, vosotros son la atracción de todas las cosas que están contigo, vosotros lo estás atrayendo a vuestra vida, pero eso que atraes a tu vida ya está hecho, porque vosotros no son de hoy, todo lo han plasmado en cada vida, en cada instancia que habéis estado aquí. Todo está grabado en el cosmos, allí está grabado y baja en su justo momento. Hoy tenéis lo contrario a tu vida, porque aquello es lo que hiciste primero, pero **HOY MISMO TIENES LA OPORTUNIDAD DE CAMBIAR, LAS COSAS NO SE MUEVEN SOLAS, NO CAMBIAN SOLAS, VOSOTROS MISMOS LAS CAMBIAS, LES DAS FORMAS**, pero todo, mis bien amados.

Hoy vives con aflicciones, hoy vives con el no puedo, estoy acabado, hoy vives en desgracias, en caos. Todo esto es lo grabado que está en el cosmos, porque eso fue lo que hiciste una vez, y no me refiero a esta misma vida, sino a muchas vidas que vosotros habéis tenido sobre esta tierra, es decir, si este universo lo ves como lo ves es porque vos mismo lo hiciste así, después de ser un paraíso perfecto, vosotros lo hiciste imperfecto, antes la tierra era tan fértil, la tierra como el núcleo de vida, con el agua era fertilidad, pero al tiempo vosotros te fuiste transformando y por lo tanto este universo es tuyo y cumple tus planes, él cumple tus planes, ahora dense cuenta que eres tú el Creador.

Hoy en tu vida, hoy en este preciso momento solamente tienes lo que no quieres, pero te digo, Pueblo mío, que esto que no quieres hoy fue lo que hiciste ayer, y lo de ayer se manifiesta hoy, porque es así. Yo mismo les dije, lo que siembras cosechas. Ves aquí que hay tantas cosas en esta vida, hay matanzas, hay ladrones, hay envidias, hay codicias, hay todo lo que vos sabéis negativo, pero todo esto vosotros los hicieron en vuestro tiempo. Es tiempo de desprender las viejas creencias, para vosotros, para vosotros esos secretos, esos enigmas ya no son. Porque escuchaste hablar de un

Demonio, de un Diablo, escuchaste que se decía lejos, que era el tentador, que te tentaba a hacer las cosas, hoy que estás en esta Escuela Espiritual, en esta Escuela Divina, en donde Yo vengo a impartir mi Doctrina para ti, donde vengo a decirte que aquello ya no es para vosotros. Hoy te digo como le dije a mi amado Pedro, apártate de mi Satanás. Así mismo les digo a vosotros, amados míos, porque **YO NO VENGO A CULPAR A UN SATANÁS AFUERA DE TI, VENGO A DECIRTE SATANÁS QUE ERES, PORQUE ESTÁS FUERA DE LA LEY DE MI PADRE,** y aquello no es otra cosa que es opositor. **PUES TODA PERSONA, TODA CRIATURA QUE ESTÉ EN DESACUERDO, QUE NO LLEVE LA LEY EXACTA, ENTONCES ÉSTE ES UN DIABLO EN SU VIDA, PORQUE ESTÁ EN CONTRA, VA EN CONTRA DE LAS LEYES DIVINAS Y VOSOTROS POR LO TANTO ERES ASÍ.** Sabéis por qué os digo esto abiertamente, porque vosotros no creéis en ti y si creéis, creéis en todo lo malo y haces todo en lo malo.

Porque Yo os te he dicho, si vosotros tuvieran fueran la fe como el tamaño de esta mostaza, podrías decirle a este árbol arráncate y vete al mar y lo haría, pero vosotros no lo creen, pues entonces no estás conmigo. Vosotros pusiste por ley, a la verdad la hiciste mentira, al amor lo hiciste desamor, y así, a la fe la hiciste no fe, porque así quisiste experimentar una vida diferente, pero te perdiste en el camino que no sabes de tu vida y hoy no quieren asumir las vidas, no quieren asumir el momento que estás pasando, pero esto es tuyo, y sigues dándole más negatividad, porque así lo habéis hecho. Al puedo lo cambiaste por el no puedo, a la perfección la cambiaste, le diste la vuelta y la convertiste en no realidad, en lo imperfecto, y así estás viviendo vosotros en estos momentos.

Pues hoy es el momento, este es el momento clave que vosotros des el giro hacia una verdad y puedas cambiar las cosas, pero vosotros no haces lo correcto, pero vosotros seguís dándole, seguís alimentando los lados negativos de su vida y de eso están viviendo hoy, de ese no se puede, no puedo, estoy acabado. Esperando venir solamente catástrofes en tu vida, en la vida, en el mundo, y seguramente como vosotros son los hacedores, pues eso están haciendo catástrofes en tu vida, en la vida vosotros vives la enfermedad, la enfermedad no se aparta de vosotros porque vosotros la han reafirmado fuertemente, vosotros crees en la vejez y la vejez está contigo, vosotros crees en el sufrimiento y el sufrimiento está contigo, vosotros eres Creador de todo lo negativo en tu vida. A otros le diré, los espíritus, los demonios están contigo haciéndote todo eso, a vosotros les digo, vosotros demonios están en su mundo.

Ahora, ¿queréis esta vida nueva?, ¿queréis esta vida hermosa?, ¿queréis probarte como realmente lo eres, un Creador consciente?, pues no niegues nada, que eres un Creador, y como Creador has hecho lo negativo y lo viven y lo están viviendo, ahora cámbialos y cambiarán vuestros entornos de tu vida, porque de vosotros depende una vida nueva. ¿Dónde andan vosotros? ¿Qué están haciendo en este mundo? Pregúntense, pregúntense, hermanos, ¿Qué hacen? Vosotros se conocen a sí mismos y vosotros conoces qué es lo que andas haciendo y qué es lo que han hecho, qué es lo que no han hecho, vosotros se conocen a sí mismos. **ESAS MISMAS FUERZAS QUE EMPLEAS EN TODA LAS COSAS, ES LA MISMA FUERZA QUE DEBES EMPLEAR EN LO QUE VOS QUIERES EN ESTOS MOMENTOS. SON CREADORES, DIOSES SON, MIS BIEN AMADOS, SOLO BASTA QUE VOSOTROS LO CREAS EN TU INTERNO.** Y ya no culpes a nadie, porque vosotros están acostumbrados a juzgar, apuntar a un hermano, a decir, por él he caído, por él hago esto, siempre se han ocultado bajo esas formas. Pero Yo te vengo a decir, no hay nada, nada afuera que así te haga caer, son vosotros mismos los que caen en sus mismas trampas de su vida. Hazte consciente, no niegues nada, no se nieguen a sí mismos, no se engañen pensando que están engañando al Creador, si el Creador lo sabe todo y lo es todo, solo tú te engañas a ti mismo.

Si os te escuchas, me escuchas; si vos te concibes, me concibes; si vos te aceptas, me aceptas; si vos te amas, me amas. En días venideros habrán de entenderme bien cómo es estar conmigo y cómo Yo estoy con vosotros siempre. Vosotros son los que se alejan, se alejan pensando que se alejan y haciendo las cosas que vos queréis, queriendo ser ocultos, pero no, Yo no estoy lejos, no estoy separado de ti, si estoy en tu corazón, si estoy ahí en lo más profundo de tú ser, no estoy afuera. Es por eso que os les digo a vosotros, vosotros espirituales, no me busques afuera porque no estoy, para ti no estoy, porque en ti Yo Soy tu corazón, Yo Soy tu vida, Yo Soy, pues cómo podrás engañar, si Yo no estoy por fuera, si estoy siempre dentro de ti.

Es por eso que hoy les digo, rediman sus pasos, vean donde van, vean cómo se engañan a sí mismos y solamente cambien, porque no es nada que vas a matar, porque todo aquello es energía tuya, es tu energía. Esa energía lo único que falta es convertirla, convierte el odio en amor, convierte la mentira en verdad, convierte la pobreza en opulencia, convierte la enfermedad en sanidad. Solamente es convertir, porque no es ajeno, no es una energía ajena, sino es tuya, de ti se desprende y a ti vuelve otra vez. Pues ves, solo es cambiar, solo es cambiarlas todas, volverlas al origen, a su origen total, y entonces ya es el origen total.

Pero ya no crean afuera, porque afuera no hay nada para ti, si todo lo que ves, lo que sientes, lo que escuchas, es tuyo, tú lo hiciste, solamente está todo lo que hiciste, todas tus obras, todos tus hechos. Pero **VOSOTROS ERES EL ORIGEN, ERES EL CREADOR, ERES DIOS, SON DIOSES, AMADOS MÍOS, PUES, TODO LO QUE VES, TODO LO QUE ESCUCHAS, TODO LO QUE SIENTES, TODAS LAS COSAS SON TUYAS.** La pobreza es tuya, las enfermedades son tuyas, la maldad es tuya, la prepotencia es tuya, todas esas formas salieron primero de ti, tú ser las hiciste y salieron y están como burbujas en el aire, como las hojas en el aire, así están esto con vosotros. Pues entonces solamente cámbialas, solamente es no querer estar ya allí, solamente es comprender que tú eres el Hacedor y que ya no queréis aquel camino, y entonces ya está cambiado. La maldad, todas son posturas, porque son a semejanza de esta casa, planeaste esta casa y la hiciste para poder morar en ella y hacer lo que vos queráis hacer para que así lo destinas en tu vida, así cada una de las formas las hiciste para tal fin.

Por eso os les digo, hoy es vuestro tiempo, hoy es la hora, hoy es el momento que vosotros puedas dar el giro y puedas cambiar todas las cosas, Yo os aseguro a vosotros. Has oído hablar y oyes nada más hablar de las catástrofes que han pasado y que pasarán, vosotros podéis cambiarlo, no para todos, sino vosotros podéis cambiar esas catástrofes para que no os toque y ser eternos. Solo con tu comportamiento, con tu ser, solo con tu comprender las cosas y con darle el giro importante y necesario, podrás vivir un mundo nuevo estando aquí mismo. Hermanos, ¿no queréis que os te toque esas catástrofes, esos acabes?, que al final no son acabes, si vosotros no queréis aquello, cambia tus entornos, hazlo Luz, hazlo Vida, hazlo Opulencia, hazlo Sanidad y ya verán que verás pasar las cosas, pero a vosotros no les pasarán estando aquí mismo. Porque no es a ningún lado que vas a ir, si aquí mismo no os tocarán cuando estés conmigo, no habrá nada que te toque cuando estés conmigo, os quiero decir, cuando hagas las cosas que Yo hago para la salvación. Pero mientras no sea así, te verás huyendo, te querrás salvar y no podrás salvarte, solo Yo Soy la forma, Soy lo contrario a las catástrofes. Entonces cambien, transformen, vosotros son los Maestros, pero transformen, porque vosotros son Maestros. Quizás hoy no lo concibas, no lo queráis aceptar, pero Yo os te digo que sí.

¿Cómo fue que cambiaste, pues, todo lo divino en todo lo oscuro?, porque no te lo cambió nadie, no te cambió nadie las cosas, fuiste tú mismo que así lo vienes haciendo de tiempo en tiempo en tus experimentaciones, pero te perdisteis, eso no quiere decir que no eres el Maestro, sigues siendo el Maestro, pero del lado opuesto. ¿Cómo pueden realizar no puedo y aparece el no puedo?, ¿cómo pueden realizar no hay y aparece el no hay?, ¿cómo pueden realizar hay tantos sufrimientos, enfermedades y están aquí? Ves que son Maestros, mis bien amados. ¿Cómo pueden realizar no puedo y aparece el no puedo?, ¿cómo te ocultas y dices No soy y aparece el No soy? Ves que eres el Maestro Perfecto, amados míos. Solamente es que vosotros no se dan cuenta de esa verdad, no queréis reconocerte a ti mismo, no queréis asumir todas las responsabilidades que tienes que asumir. ¿Ves? **VOSOTROS LO ERES TODO, TE DIGO, AUNQUE NO LO ACEPTES, VOSOTROS ERES DIOS AUNQUE NO TE ACEPTES, VOSOTROS ERES PERFECTO AUNQUE NO TE ACEPTES, VOSOTROS ERES, MIS BIEN AMADOS.** No hay nada afuera que te lleve, tú las haces. Vuelve a ti, concientízate, concientízate, ¿ya ven? **¿QUÉ OS FALTA, PUES, EN VOSOTROS? UNIRSE PLENAMENTE, ESTAR EN ORACIÓN Y AYUNO, SACRIFICAR TU VIDA, SACRIFICAR UNA COSA POR OTRA, ASÍ COMO LO HAN HECHO, PORQUE LO HAN HECHO ¿CÓMO SACRIFICASTE LA ABUNDANCIA POR LA POBREZA? PORQUE VOSOTROS, TE DIGO, LO HICISTE EN TU TIEMPO Y SACRIFICASTE ESTE TIEMPO POR ESE TIEMPO Y ASÍ TODO LO FUERON TRANSFORMANDO VOSOTROS.**

Fuera de ti, no existe Satanás afuera, eres tú mismo, tú mismo eres Satanás, te conviertes en el lado opuesto de la vida. Solamente lo que haces es cambiar, ese Divino Amor lo haces en ese divino

desamor y así todas las cosas las vas cambiando, y todo esto no es que no seas, sigues siendo tú, nada más que ejecutando la vida a la inversa. Por eso os te digo, hoy es tiempo, este momento es el momento tan precioso para que vosotros puedas cambiar y cambies las cosas que vos están en contra de ti. Porque hoy desea tu mente una vida nueva, pero ¿qué dices tú como Espíritu? Hoy tú quisieras una vida nueva, pero ¿qué dice tu mente? Ves que no están en acorde.

Nadie les salvará, solo tú mismo cuando cambies las cosas estarás salvo, porque hoy si te ves en la mar sin barcos, es porque vosotros no la hiciste, y tantas cosas que tú mismo estás viviendo todo, que tú mismo hiciste. Solo vuelve a ti, solo arrepíentete amorosamente de las cosas, renuncia, porque allí está tu vida. ¿Quieres seguir viviendo esa vida, ese mundo equivocado, esas cosas, ese mundo controvertido contra ti mismo? Pues cámbialas, os les digo, este Mundo Tierra, este universo, es la Tierra Prometida que Dios les dio a vosotros.

Amados míos, benditos sean, benditos sean vosotros, solo reflexionen, no pienses en nadie, solo cree en ti, no culpes a nadie, solo cúlpate a ti de todas las cosas que has hecho. ¿Y vosotros creen que están salvos? ¿Vosotros creen que están por Mi camino? En verdad te digo, solo la palabra vive en ti, pero de obras no están. Ahora, **NO BUSQUES LA PALABRA, BUSCA LA OBRA EN TI, HAS OBRAS, ESTOS SON FRUTOS Y ESE FRUTO DARÁ OTRO FRUTO Y OS LES HARÁN FELICES EN VUESTRA VIDA.** Es por eso que Yo no vengo a tratarles como humanos, como a cuerpos, sino vengo a hablar directamente contigo, eres Espíritu y Verdad, eres el Creador quien has hecho todo y Yo vengo a decirte que lo eres, que eres el Creador, y vengo a decirte que vos sois el tiempo para cambiar las cosas. Nada les tocará si estás conmigo. Hermanos, debes aprender a sentirte, a verte, a oírte, a palparte que vos eres el Ser en un cuerpo, en un cuerpo y que éste cuerpo es débil ante ti, este cuerpo no hace nada sin que tú le ordenes, sin que vos seas quien lo haces.

Benditos sean, benditos sean todos, mis bien amados. **NO LES SALVARÁ LA PALABRA, NO LES SALVARÁ LO APRENDIDO, LES SALVARÁN LAS OBRAS, LES SALVARÁN TU POSICIÓN COMO SER, ESO LES SALVARÁ.** Porque pueden hablar muy bonito como lo han hecho, pero, ¿qué me dicen de vuestro corazón? ¿Qué me dicen del corazón? Porque Yo no vengo a la palabra, sino vengo a tu corazón, vengo a ti, ¿y vosotros? Si vosotros me preguntares ¿cómo me ves? Yo te respondiere, mis bien amados. Bien dije en aquellos más de dos mil años, cuando os dije, todo pasará, menos mi palabra. Y como ves, van más de dos mil años y mi palabra está intacta; cuando os dije, son como tumbas que están blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbres. ¿Y no es así?, ¿no perdura todavía para vosotros? Y también dije, son como campanas que repican y repican y de ahí no pasan. ¿No son así, mis bien amados? ¿No hasta hoy vive en ti todo esto? Por eso ves que han pasado muchas cosas, pero menos mi palabra. Porque cuando vosotros cambies, entonces pasará mi palabra; pero mientras seguirá viva, viva en tu corazón. ¿No así son vosotros, pues? ¿No es que hacen lo contrario? ¿Queréis estar conmigo? Has las cosas buenas, divinas y estarás conmigo, y estás conmigo en el momento preciso.

Yo así podría hablarte el día y la noche contigo, pero Yo mismo te he dicho, el niño materno, el de pecho, solamente aguanta digerir la leche materna, la comida sazónada es para los adultos, así mismo digo de la ciencia, del conocimiento. Cuando vosotros me pidas, Yo te daré más, hasta mucho les he dado mucha palabra, porque no me estás pidiendo, porque se infringen leyes, más Yo te digo, por esta mente hasta aquí te he dado lo que te he dado, por esta mentecita es mi regalo que Yo os doy en esta hora, en este día. **PERO NO SE OLVIDEN, VOSOTROS SON DIOS Y LO HAN SIDO SIEMPRE,** siempre, mis bien amados, y los dueños de la vida son vosotros, de todo lo que hay aquí es tuyo y recibes de las cosechas, de las siembras que hayan hecho, benditos sean.

Espero que seas mejor de aquí en adelante, cambies de pareceres y te esfuerces realmente consiente a ser el Dios Verdadero de tu vida, y empieces a cambiar las cosas tal y como debes cambiarlas como vos quieren. Recuerden esto es duro, pero no imposible de hacerlo, cuando estés convencido de ti, surgirá otra nueva vida, cuando vos te conviertas en la fe, vuelvas a ti y te creas, entonces harás las cosas que deseas en el presente momento de tu vida. ¿Me estás escuchando? ¿Me están escuchando vosotros? **ENTONCES NO ES LA PALABRA QUE TE SALVARÁ, SINO SON TUS OBRAS, ES LO QUE TÚ COMO SER, COMO DIOS PUEDES REALIZAR, CAMBIAR LAS COSAS.** Vosotros tienen el poder para

cambiar las cosas, vosotros tienen el poder de calmar una tempestad o de hacer llover, vosotros tienes el poder para calmar una catástrofe o poderlo hacer como lo han hecho. Porque todo lo que viene es por vosotros mismos, vosotros con su poder lo están haciendo, están haciendo aquello y lo han hecho con vuestro poder, como Dioses que son vosotros. Ahora cámbialo y cambiará y vosotros tenéis el poder para cambiarlo, pero hoy no tienes la fe, no eres la fe, tienes el poder menos la fe de cambiarlos, pero sí tienes la fe de hacer aquello y eso es lo que surge.

Vosotros son el Punto, el Núcleo preciso, son precipitadores de la vida, vosotros son precipitadores y eso es lo que han hecho, y todo lo que ven tus ojos, es la precipitación que han hecho vosotros para este momento. Yo como vuestro hermano, os vengo a darles de comer y de beber de este pan sin levadura, este pan que no leva, que es exacto en tu vida. Benditos sean, benditos sean, para siempre pues, para siempre.

Fe = Sí se puede, si puedo, creerse, convencimiento, certeza, seguridad.

Duda = No puedo, no se puede.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.